

『新型コロナウイルス感染者の判明と事業所について』

合同会社ホッとスペースひまわり
代表社員 戸山 ひろみ

時下、皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は当事業所の運営及び活動につきましても格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度児童デイサービスはっぴいにおいて利用者の方が新型コロナウイルスの陽性者であることが判明したことで、はっぴいご利用の皆様及び保護者様には多大なご心配やご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

また、児童デイサービスはっぴい以外の事業所及び関係機関の皆様にも結果をご報告出来るまでの間ご心配をおかけしました。

結果から申し上げますと、PCR検査対象者は8月27日（金）・28日（土曜日）にご利用された利用者計15名・保護者2名（モニタリングの為）・職員計6名で、そのうち濃厚接触者12名（利用者9名、職員3名）が9月1日（水曜日）に検査をして頂きました。（そのうちの保護者1名は9月2日（木）に実施。）

現時点での結果は職員2名が陽性で、その他の方は陰性でした。

法人一同、より一層の感染拡大防止を徹底して取り組んでまいりますので、今後ともご理解ご協力をお願い致します。

今回の詳しい経緯に関しましてまとめさせて頂きましたのでご確認ください。

8月30日（月）・新型コロナウイルス感染者の保護者様から、29日（日曜日）に熱が出て病院に行き、コロナの陽性が判明したとの連絡を受ける。⇒保健所に連絡をする。

・保健所の判断がはっきりするまで、とりあえず明日から3日間閉所することを全保護者に連絡をする。

・夜になって保健所から利用者の濃厚接触者の連絡があり、該当者の保護者に連絡をする。

8月31日（火）・児童デイサービスはっぴいをこの日から9月12日（日）まで閉所を決定。

・保健所からの連絡で、陽性者が利用された8月27日（金）・28日（土）の2日間に利用された全員を接触者として検査をする事が決まる。

9月1日（水） 午前中にPCR検査実施

9月2日（木） 保護者1名PCR検査実施

9月1日と2日の検査結果で職員2名が陽性、その他の方は陰性でした。